

Samedi 13 Juin 1964

LA S

Les « Amis de La Seyne Ancienne et Moderne » vont visiter le Groupe des Ecoles de Mécaniciens à Saint-Mandrier

Grâce à la haute bienveillance de M. le commandant des écoles, notre société compte effectuer le samedi 20 juin, dans l'après-midi, la très intéressante visite de cet important ensemble situé sur le territoire de la commune de Saint-Mandrier.

Le transport serait assuré par car réservé partant du rond-point Kennedy (ex-rond-point de l'avenue des Sablettes). Départ: 13 h. 30 précises, le rassemblement des participants ayant lieu à 13 h. 15. Retour à La Seyne vers 18 h. 30.

Les membres et sympathisants, désireux de prendre part à cette visite, sont priés de se faire inscrire, au plus tôt, auprès de M. le président des « Amis de La Seyne », 27 bis, avenue Gambetta.

L'ensemble moderne, actuel, des écoles de mécaniciens de la Marine a remplacé, en 1937, dans la presqu'île de Cépet, l'ancien établissement de l'hôpital de la Marine qui, dans un site magnifique, y existait depuis l'époque

de Louis XIV pour le service des armées de mer et de terre.

Déjà, bien avant le XVII^e siècle, malades des navires ou pauvres naufragés recevaient l'assistance, au même endroit, des religieux d'un prieuré hospitalier dont l'érection remontait au Moyen-âge.

Indépendamment de la visite des importantes et modernes installations du groupe des écoles, nos amis auront le plaisir de faire la connaissance de ses dépendances : ancien jardin botanique de l'hôpital, chapelle élégante avec ses peintures, citerne à l'écho plusieurs fois répété, tombeau de Latouche-Tréville, etc.

Nous rappelons — du point de vue historique — que les lieux ont assisté à de notables événements, qu'ils appartenrent à la seigneurie des abbés de Saint-Victor, de Six-Fours, et que le territoire de Saint-Mandrier fit partie — de 1657 à 1950 — de notre commune de La Seyne.